

ORACIÓN POR LOS CATEQUISTAS CREADORES DE COMUNIDAD

Al comenzar este mes de enero
queremos darte gracias Señor
por este nuevo año que ahora iniciamos,
y gracias muy especialmente
por todo lo que de ti hemos recibido
y disfrutado a lo largo de estos doce meses
que ya han terminado.

En todo este tiempo hemos sentido
tu presencia a nuestro lado
y hemos sentido que estabas con nosotros.
Qué bonito es saber que tú estás siempre ahí.

Queremos pedirte hoy de forma especial
por los catequistas que en los países de misión
quieren darte a conocer a todos.
Dales fuerza en sus trabajos, entusiasmo
en sus quehaceres y confianza
en ti para continuar su labor.

Solo tú sabes con cuántos afanes
y esfuerzos llevan a cabo esta tarea
para que tu mensaje sea conocido hasta
los confines de la tierra, en todos los países
y en todas las culturas.

A todos te los encomendamos
y confiamos a María,
que mantuvo la fe de los discípulos
de tu Hijo Jesús. Amén